



## Qualifizierte Beratung in einem sensiblen Bereich ist wichtig

*Der Erfolg der Partner Computer Group ist in 30 Jahren gewachsen*

Für viele Single auf der Suche nach der Liebe scheint die Sache klar: Wenn es um Partnerschaft geht, bleibt für sie nur der Weg über das Internet. Sicherlich eine gute Sache, einen Computer und das Netz in die Partnersuche zu integrieren. Eine weitere Möglichkeit stellt die klassische Zeitungsanzeige dar. Allerdings ist dieser Weg sehr rückläufig, wie alle Printmedien schmerzhaft feststellen mussten. Perfekt scheint heute ein Zwitter zwischen einer Internetvermittlung und einer individuellen persönlichen Partnervermittlung zu sein.

Nachteil individueller Partnervermittlungen sind die Kosten. Der Preisrahmen bewegt sich meist zwischen 3.000 EUR und 15.000 EUR. Auch wer keine sechsstellige Summe auf der hohen Kante hat, kann sich eine qualifizierte Singleberatung leisten - etwa durch zertifizierte Singleberater der Partner Computer Group .

Perfektion - das bereits erreichte Ziel des Teams der Partner Computer Group

Perfektion ist nicht dann erreicht, wenn man nichts mehr hinzufügen, sondern wenn man nichts mehr weglassen kann. Diesen Satz prägte Antoine de Saint-Exupéry französischer Schriftsteller und Pilot (1900-1944), aus "Terre des Hommes?•

Il semble que la perfection soit atteinte non quand il n'y a plus rien à ajouter, mais quand il n'y a plus rien à retrancher. Für das Team der Partner Computer Group ist dies ein heute gültiger Schlagsatz. Perfektion in Sachen Partnervermittlung ist erreicht, aber immer noch weiter entwickelbar. Die Praxis im Veränderungsmanagement zeigt, dass die Mitarbeiter eines Unternehmens der wichtigste Faktor für den Erfolg oder aber auch den Misserfolg sind.

Unsicherheit hinsichtlich der eigenen Zukunft und der des Unternehmens führen oft zu Lähmung und Verweigerung. Verlässlichkeit, Ehrlichkeit, Vertrauen und Zutrauen erhalten Leistungsbereitschaft und Identifikation mit den Unternehmenszielen der Partner Computer Group , einer für jedermann bezahlbaren Dienstleistung von hoher Qualität.

Langfristige Bindung an ein Unternehmen ist von Vorteil

Mitarbeiter, die sich über viele Jahre an ein Unternehmen binden und an dessen Ziele beteiligen, sind von unschätzbarem Wert. Die Partner Computer Group bedankt sich in diesem Bericht bei Herrn Hanno Werths, der als Group Manager viele Jahre in Düsseldorf erfolgreich für das Unternehmen Partner Computer Group tätig war und als sturmerprobter Marketingmann auch viel frischen Wind in das Unternehmen Partner Computer Group und dessen hochwertiges Marketing einbrachte.

Quality of the art consulting

Hier möchten wir die Journalistin Theresia Teichstätter zitieren: Kaum eine andere Branche transportiert so viel Emotionen in den Verkauf hinein wie die der Partnervermittlungen.

Verkaufen heißt, andere zu Taten zu bewegen. Denn nur der Funke, der im Berater einer Partnervermittlung brennt, kann auf den Kunden überspringen. Verkaufen und Kaufen sind ausgeprägte soziale und emotionale Begegnungen zwischen Menschen. Besonders im Bereich Partnervermittlung. Empathie ist wichtig. Empathie bedeutet, fremde Gefühle zu erkennen. Voraussetzung ist die Kenntnis der eigenen Gefühle und Emotionen. Wer einfühlsam ist, vernimmt eher die versteckten sozialen Signale, die anzeigen, was ein anderer wünscht oder braucht. Menschen mit Gefühl eignen sich als Berater in der Branche der Partnervermittlungen. Das Marktpotential ist gewaltig und wächst ständig. "Wer einsam ist, der hat es gut, weil keiner da, der ihm was tut. Ihn stört in seinem Lustrevier kein Tier, kein Mensch und kein Klavier", schrieb Wilhelm Busch im Jahr 1904 in seinem Gedicht "Der Einsame". Diese Weisheit scheinen auch die Deutschen zu beherzigen, die immer häufiger alleine wohnen. In knapp 40 Prozent der Haushalte in Deutschland lebt nur eine Person, wie eine Bevölkerungsstudie des Marktforschungsinstituts GfK ergab. So viele Single-Haushalte gab es in Deutschland noch nie. In anderen Ländern verhält es sich sehr ähnlich. In Großstädten wie Berlin wohnen noch mehr Menschen allein: Dort liegt die Zahl der Single-Haushalte bei rund 54 Prozent. "Die wachsende Zahl der Einpersonenhaushalte spiegelt den demografischen Wandel wider. Gerade im Alter wohnen viele Menschen allein - sei es durch Tod des Partners oder Trennung. Zugleich gründen die Jungen immer später offizielle Lebensgemeinschaften oder gar Familien", sagt Simone Baecker-Neuchl von der GfK Geo-Marketing. Nach Angaben des Bundesinstituts für Bevölkerungsforschung wächst besonders die Zahl der 35- bis 55-Jährigen sowie die der über 70-Jährigen, die alleine wohnen. In Spanien wächst die Zahl der Single im Alter von 27 bis 52 derzeit gewaltig.

Singleberater der Partner Computer Group sind immer auf dem neuesten Stand

Dass die Singleberater mit ständig erforderlichen Informationen versorgt werden, ist u.a. dem Online Support der Partner Computer Group zu verdanken. Aktuell: Partner Computer Group schenkt Kunden 50 EUR! Group Manager wie Herr Andreas Schuster, der seit 2006 als Singleberater der Partner Computer Group tätig war, oder Herr Reinhard Gansel, der seit fast einem viertel Jahrhundert dem Unternehmen angehört, sorgen dafür, dass es reibungslos klappt. - Zum Wohle einer schönen und harmonischen Partnerschaft für viele Menschen. Eine neue Epoche wird die Einführung einer biometrischen Methode in Sachen Partnervermittlung sein.

## Pressekontakt

Partner Computer Group Ltd.

Herr Tim Taylor  
Pope Street 1A  
0000 London SE1 3PH

partner-computer-group.com  
tim.taylor@partner-computer-group.com

## Firmenkontakt

Partner Computer Group

Herr Bob Pierson  
First Avenue 1461 A

00000 New York, NY 10021-2209

partnercomputer-group.com

bob.pierson@partner-computer-group.com

Die Partner Computer Group steht in vielen Ländern als low price Anbieter an erster Stelle. Ständige Innovationen begleiten das Unternehmen in der Firmengeschichte. Eine bewegte Geschichte, geprägt von Traditionen und Innovationen.

Anlage: Bild

